

## Riesen Spaß im Wasserpark

Unseren letzten Programtag wollten wir noch einmal bei strahlendem Sonnenschein im Wasser verbringen. Somit machten wir uns auf in den Wasserpark von Thessaloniki. Hier erwarteten uns bereits unsere Freunde. Ziemlich schnell fanden wir einen gemeinsamen Platz im Schatten, um unsere Taschen abzustellen, uns auszuruhen und auszutauschen. Nur wenige Minuten später waren alle Musiker in gemischten Gruppen aufgeteilt. Auf unterschiedlichen Wasserrutschen, einer Pirateninsel, im Kletterpfad oder Entspannungsbecken konnte ein gemeinsamer, aufregender Tag im kühlen Nass genossen werden. Außer unsere Gepäckwächter war den ganzen Tag kaum eine Gruppe am Treffpunkt zu finden. Im kleinen Steichelzoo wurde stattdessen die Auszeit vom kühlen Nass genossen oder die Gyrosstände erobert.

Am späten Nachmittag wurden wir von unserem Busfahrer wieder abgeholt und ins Hotel gebracht. Im Hotelpool konnte noch mehr Wasserspaß genossen werden.

Nach dem Abendessen präsentierten dann alle ihre Talente bei unser Talentshow. In kleinen Gruppen wurde gesungen, getanzt und gestaltet. Viele neue Talente von jedem einzelnen konnten hier entdeckt werden.

Nachdem ein Gewinner feststand, war für die ersten Bettruhe angesagt, während die Anderen den letzten gemeinsamen Abend ausklingen ließen.

Melanie Falten